



#FORMALIZANACUERDO

ASEGURAN ESCAÑO A LOS ASPIRANTES

LA DIRIGENCIA DE MORENA INFORMÓ SOBRE LA DETERMINACIÓN PARA QUIENES BUSQUEN UNA GUBERNATURA



APLAZAN FECHAS

• Registros de legisladores por Guerrero serán del 15 al 17 de noviembre.



A un día de revelar las encuestas y definir candidaturas a nueve gobiernos, Morena formalizó un acuerdo para dar pase directo al Senado a aquellos aspirantes a los gobiernos estatales que, por

paridad de género, cedan sus lugares a otros perfiles.

Ayer, Mario Delgado, líder nacional de Morena, reveló el acuerdo de la Comisión Nacional de Elecciones para dar premios de consolación a los que cedan su lugar y también a quienes queden en segundo lugar.

"Los aspirantes mejor posicionados en los resultados de los procesos internos de organización en las entidades federativas de Chiapas, Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Morelos,



LOS ASPIRANTES MEJOR POSICIONADOS PODRÁN OPTAR POR SER DESIGNADOS EN EL PRIMER LUGAR.

ACUERDO DE MORENA

Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán, que por un eventual ajuste de género no sean designados en la Coordinación de Defensa de la Transformación, podrán optar por ser designados de manera directa como coordinadores de la Defensa del Federalismo en sus entidades en el primer lugar", indica el acuerdo.

La Comisión Nacional de Elecciones también acordó que, en las demás entidades, las personas aspirantes que se posicionen en el segundo lugar en las preferencias para representar a Morena en el resultado de las encuestas, sin importar el género, podrán optar por ser designadas de manera directa como coordinadoras o coordinadores de la Defensa del Federalismo en sus entidades federativas en el primer lugar.

"Acuerdo de la Comisión Nacional de Elecciones de Morena que determina la designación directa de coordinadoras y coordinadores de la Defensa del Federalismo en Chiapas, CDMX, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán", publicó Mario Delgado en sus redes sociales.

Incluso, Morena recordó a los aspirantes que en la convocatoria que firmaron para participar en la interna por las candidaturas a los gobiernos, avalaron una carta firmada de manera autógrafa en la que asumieron y aceptaron los criterios de paridad de género en la defi-

VIENE OTRA FASE

5

DÍAS, PARA REGISTRAR PLURIS A SENADO Y SAN LAZARO.

20

DE NOVIEMBRE INICIA EL PROCESO.

18

DE ENERO SE INFORMAN RESULTADOS.

nición final de la Coordinación de Defensa de la Transformación.

El acuerdo no aclara términos para el caso de los actuales senadores en funciones que están inscritos para participar en la contienda interna en las candidaturas a gobiernos estatales que se renovarán en 2024.

Tal es el caso del presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Eduardo Ramírez Aguilar, inscrito en el proceso interno para Chiapas; o el senador Alejandro Armenta Mier, quien busca la candidatura al gobierno de Puebla.

También se encuentra inscrita la senadora Antares Vázquez, quien participa por la coordinación de los Comités de Defensa de la 4T en Guanajuato. ●

PROCESO EN MARCHA

1 • El 18 de septiembre se emitieron las convocatorias del Comité Ejecutivo Nacional.

2 • Hoy se definen las Coordinaciones de Defensa de la Transformación.

3 • Morena definió mantenerse a favor del principio de paridad.

4 • El partido perfila postular a cinco mujeres y cuatro hombres.

5 • Afirman que se busca promover los derechos políticos de mujeres.